

Was ist das Ziel des Evangeliums – die Veränderung der Welt oder die Rettung von Menschen vor dem ewigen Verderben? Ist es das Ziel in den Himmel zu kommen oder für eine gerechte Welt einzutreten? Oder ist vielleicht beides die Aufgabe der Gemeinde Jesu Christi? Welche Rolle spielt bei diesen Überlegungen das grundlegende Thema Reich Gottes und was sind die biblischen Zukunftsperspektiven?

Mit anderen Worten: Wie verhalten sich Reich Gottes, Gemeinde und Welt zueinander und was sind ihre vorrangigen Ziele? Mit diesen Fragen setzt sich die Eschatologie auseinander. Im theologischen Ringen um das Selbst- und Missionsverständnis der Kirche Jesu Christi im Paradigmenwechsel unserer Zeit möchte dieser Band einen Beitrag zur Anregung und weiteren Klärung bieten.